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ATA N'l.zlo srssÃo onnrxÁrue o,c, cÂMeRA MUNICTpAL or' nrlcuÃo
DO DANTAS. REALIZADA NO DIA 08 DE AGOSTO DE2023.

Aos oitos dias do mês de agosto de dois mil e vinte e três, às 17:00 horas no plenário
Deputado Horácio Dantâs de Góes, da Câmara Municipal de Riachão do Dantas, situado
na Trav. Frei Idelfonso, S/N, reuniram-se os seúores vereadores, sobre a presidência do
Presidente José Robério Rodrigues dos Santos, presentes os Vereadores: José Robério
Rodrigues dos Santos, Marcelo Barbosa Rodrigues, André Souza Lopes de Almeida,
Tarcísio Almeida Figueiredo, Josenilton Araújo da Conceição, Ivanildo Macedo dos
Santos, José Edson de Almeida, José Matos do Nascimento Filho, Albertino Franco
Souza, Suzana Menezes Viana, Maria Luciene de Jesus Dantas, (ll). Constatada a
existência de número legal, o Sr. Presidente declarou aberta a Sessão.

PEOU ENO EXPf,DIENTE

Indicação n'39/2023; Indicação n 40/2023; projeto de Lei n" t5712023.

CRANDI EXPEDI ENTE

O próximo a fazer uso da tribuna é o vereador: Marcelo Barbosa Rodrigues, lnlcta
saudando a mesa, os demais colegas vereadores, o público presente e o público redes

oeo

A primeira a fazer uso da tribuna é a vereadora: suzana Menezes viana, inicia saudando
o sr. Presidente, os demais colegas vereadores, o público presente e o público das redes
sociais. Parabeniza chiquiúo Boaventura pela passagem do seu aniversário. Agradece
ao Deputado Fábio Reis por tê-la recebido na última sexta-feira em sua casa e comunica
a todos dos povoados Lagoa e Forras que fez um Requerimento e ele prometeu que irá
atender' Parabeniza as mães e alunos da escola do povoado Aho do chàiro e 

"ita iue no
último domingo esteve lá presente reinaugurando a escola. Agradece ao Deputado Fábio
Reis por ter destinados duas emendas para o povoado Forras, para a iniciação do
calçamento e para a segunda etapa da praça do povoado. Cita que será iniciada a praça de
cruz de Palmares que foi uma solicitação dessa vereadora e da Colônia Boqueirão, com
emenda de Fábio Mitidieri e Maria do Carmo e encerra o seu pronunciamento.

o próximo a fazer uso da úibuna é o vereador: José Edson de Armeida, inicia saudando
o sr. Presidente, os demais colegas vereadores, os firncionários da casa, o público presente
e o público das redes sociais. Parabeniza sua filha e chiquinho Boaventura pela passagem
do aniversário e encerra o seu pronunciamento.
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agradece por todas as contribuições com o município. Parabeniza a comunidade Palmares

que hoje é uma das mais faladas no estado de Sergipe, comenta que tem uma visibilidade
a nível nacional, fruto de uma administração que tem um olhar diferenciado, de
profissionais e pessoas que entendÍrm o que é a cultura do município e está junto da

Prefeita realizando mais uma edição do festival de invemo. Diz que para muitos parece

ser apenas uma festa, mas para aqueles que sabem o que é cultura e entendem a

importância do festival pam essa comunidade e o município gerando emprego e renda e

comenta que fruto da primeira edição a comunidade recebe hoje um investimento de dois
milhôes de reais. Parabeniza a Prefeita por todo trabalho e esforço para buscar parcerias,
diz que mesmo ela enfrentando tantas dificuldades no município realiza um evento no
povoado Palmares sem causar prejuízo, ao contrário, dando maior visibilidade e renda

nâo só a comunidade, mas a toda região da serra. Comenta o esforço da administração
para poder dar maior visibilidade e poder alimentar cada vez mais a cultura do município,
diz que isso só faz pessoas que tem o olhar diferenciado, que busca fazer uma gestâo

humanizada e que sabe valorizar a cultura. Cita que se sente feliz em ser vereador do PSD
e em fazer parte da base aliada da Prefeita, por saber que é uma gestora que sabe

administrar as críticas, porque todo político para ser bom precisa saber lidar com as

críticas, saber absolver as construtivas e lidar com as politiqueiras. Comenta que hoje tem
em Riachão uma administração que hoje faz com que tenha novos empreendimentos no
município e cita empreendimento aberto. Parabeniza a comunidade do Alto do Cheiro
que no último domingo recebeu a escola reinaugurada e reformada, diz que é Íã do
secretririo Sérgio e que sabe das dificuldades que enfrenta nessa pasta, principalmente por
passar pelo período chuvoso, onde precisa da secretaria de obras para dar boa qualidade
nas estradas, diz que sabe que o secre!ário Jailson está em parceria com a educaçâo para
poder sanar os problemas do município e cita que muitas estradas já foram recuperadas e

sabem que ainda tem estradas críticas, mas no dia a dia com esforço e parceria vão
sanando os problemas do município. Cita que enquanto vereadores precisam sim fazer as

cobranças pelas demandas do município, mas ao mesmo tempo mostrar paÍa o povo os
avanços que tem sido essa administração. Diz que sabem das conversÍB que rolam em
grupos de whatasapp e isso é normal, o importante para uma boa administraçâo é o que a
Prefeita vem fazendo, sabendo lidar com a críticas politiqueiras, absorvendo as

construtivas e sanando os problemas do município e encerra o seu pronunciamento.

O próximo a fazer uso da tribuna é o vereador: André Souza Lopes de Àlmeida, inicia
saudando os demais colegas vereadores, os funcionários da casa, o público presente e o
público das redes sociais. Parabeniza o amigo Chiquinho Boaventura pela passagem do
seu aniversário. Diz que pegando o gancho da fala do vereador Marcelo quando diz que
hoje Palmares é referência a nível nacional, diz que ficam muito feliz quando parte de
uma bancada que a Prefeita luta a cada dia para explorar e mostr& o quanto
coisas boas para mostrar e comenta que é uma Prefeita que vem investindo Itura
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município e isso é de extrema importância. Cita que Riachão é conhecido hoje a nível
nacional com a grade beleza natural da região da serra, diz que próxima sexta e sábado se

inicia o segundo festival de invemo, onde vai poder gerar emprego e renda para o
município, em especial a região da serra e diz que com certeza estarão lá prestigiando o
lindo evento. Chama a atenção das autoridades do município e cita que na última sexta

de madrugada aconteceu um fato que não pode estar acontecendo no município, se

solidariza ao amigo Ivan que teve seu carro danificado. Cita que Riachão tem muito o que

ser feito e mostrado e ver isso passar em emissoras as vezes os envergonha, pede as

autoridades que investigue para que possa ser punido. O edil concede a parte ao vereador

Josenilton: Agradece pela parte e diz que coisas desse tipo nâo pode passar despercebido
perante os olhos dajustiça, diz que fuachão está vivendo um momento um pouco dificil
e coisas como essa não podem deixar que passe em branco. Diz que é preciso que ajustiça
tome as devidas providencias e puna esse marginal, porque a pessoa que tem coragem de

fazer uma barbaridade dessa para esse edil é um marginal. Cita que espera que Í§
autoridades abracem essa causa com carinho e veúa punir esse marginal e encerra sua

pate. No momento o edil concede a pârte ao vereador Tarcísio: Diz que é lamentrível o
que estamos vendo no município, onde viram a imagem daquele marginal que chega para

fazer uma atitude daquela e diz que não tem duvida que tem coragem de tirar a vida de

uma pessoa e cita que devem sim cobrar e levar essa voz para as autoridades policiais
para que seja investigado e punido. Comenta que nessa cÍtsa cada dia tem surpresa e diz
que hoje chegou as cinco e dez praticamente e já tiúa começado a sessão e lido a ata e
diz que quando chegar e o Presidente não estiver, como vice vai começar a iniciar as

sessões para que coloquem ordem na casa. Parabeniza os amigos Chiquiúo, Danila e

Niúo pela passagem do seu aniversário e encerra swr parte. O vereador André diz que

acredita na competência das autoridades maiores do município e com fe em Deus seni
descoberto e desmascarado esse marginal. Cita que no último domingo esteve ao lado de
amigos na reinauguração do colégio do Alto do Cheiro e diz que é dessa forma que a
gestão vem podendo dar a resposta aquelas criticas que não são construtivas. Diz que fica
feliz em ver a luta da vereadora Suzana que no última sexta esteve na casa do Deputado
reivindicando e cobrando, diz que é dessa forma que precisam fazer e foi para isso que

foram escolhido pelo povo e quem gaúa são eles, diz a vereadora que fica muito feliz
com a ação dela e espera que seu pedido seja atendido paÍa que possam ver as

comunidades Lagoa e Forras ganharem uma quadra, diz para lutarem para ver mais
povoados sendo agraciado com o poder público e encerra o seu pronunciamento.

O próximo a fazer uso da tribuna é a vereadora: Maria Luciene de Jesus Dantas, inicia
saudando a mesa, os demais colegas vereadores, os funcionários da casa, o público
presente e o público das redes sociais. Parabeni za o amigo Chiquiúo pela pas do
seu aniversário. Diz que não pôde estar presente domingo na inauguração colégio
municipal no povoado Alto do Cheiro, parabeniza toda a comunidade e a ges pe
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da Prefeita Simone e do secretário Sérgio. Cita que viram o quanto foi citado a pasta da
saúde nessa casa e diz que podem dizer o que são gratificados no município hoje com
especialidades que tem hoje no município e cita alguns, diz que precisa melhorar, mas
precisam recoúecer as especialidades que tem no município e sem falar no suporte que

o HPP da as outras cidades, parabeniza a secre!ária Jamilly. Parabeniza a vereadora
Suzana que esteve com o Deputado Fábio Reis solicitando melhorias e diz que a região
da serra está a cada dia sendo agraciada e cita emendas recebidas. Comenta que na sessão

passada não mencionou nome de nenhum colega onde dizia que desmanchassem os
palanques e o Presidente citou o nome dessa vereadora dizendo que o palanque estava

dentro da miúa casa, diz que na casa dela nunca teve palanque porque tem quarenta anos

de vida pública e sabem fazer política e respeitar o colega, principalmente dentro dessa
casa. Comenta que aÍltes dela já passou por aqui sua mãe e seus irmãos e sempre loram
coerentes e respeitaram os colegas e diz que da parte do Presidente não está havendo
respeito com os colegas, onde quer ser a lei e o todo plenrário, onde o plenri.rio é supremo
e diz que coisas que poderiam ser decididas aqui no plenrírio, mas o Presidente por falta
de responsabilidade e coerência precisa ser acionado a justiça para que veúa resolver
coisas que os parlamentares poderiam resolver. Cita que seu papel aqui é fiscalizar, cobrar
e reconhecer os beneficios que a Prefeita junto os secretários vêm fazendo, diz ao

Presidente que ele seja coerente e responsável com suas criticas e busca, diz que ele cobra
e critica tanto, mas não traz o concreto que são as obras e joga no ventilador querendo
sujar a imagem dos colegas onde cita que é a bancada da Prefeita. Diz ao Presidente que

esá passando e é no ano que vem e o povo vem saber quem é o melhor a representar o
município e pede a ele que respeite porque na sessão passada não citou o nome dele. Cita
que dentro da sua casa não tem palanque porque se tivesse não tiúam quarenta anos de
vida pública, diz que vieram de uma mulher que foi honestâ, trabalhadora, que criou doze
filhos, teve nove e em seu último mandato foi a mais bem votada, hoje ela tem uma filha
vereadora e um filho vice-prefeito e diz que graças a Deus podem entrar e sair em
qualquer lugar porque tem respeito. Comenta que seus pais souberam dar educação e

principalmente fazer política e não politicagem como o Presidente vem fazendo dentro
dessa casa. Diz que tem orgulho em dizer que foi quem colocou o projeto na casa onde
vem se tomar patrimônio cultural o segundo evento festival de invemo do povoado
Palmares, evento esse que está a nível nacional. Diz que tem que se alegrar com o
desenvolvimento do município, trabalhar e torcer para que venha se desenvolver e não
para piorar, cita que tem que acabar com essa partidária. Parabeniza o pessoal da serra
pelo segundo festival de invemo. No momento a vereadora concede a parte ao edil
Josenilton: Agradece pela parte e parabeniza a ela e toda família pelos quarenta anos de
vida pública, diz que graças a Deus ela pode dizer ao povo que mesmo fazendo parte da
política velha, que é criticado por alguns novatos que vem envergoúando a classe
política, a família não responde nenhum processo, diferente de alguns q entraram
semana passada e já está com o livro cheio de processos e encerra sua parte.
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agradece e concede a parte ao vereador Tarcísio: Agradece e deixa seu repúdio mais uma

vez a fala do Presidente onde ele tenta todas as vezes ofender os colegas e diz que nada

melhor que um dia após o outro, diz que esú chegando para olharem para cada um, os

que brigaram com os adversários, com Laelson e faziam críticas e mais críticas e hoje

estãojuntos no palanque e que responderam processos, cita que aí vão dizer ao povo qual

o interesse e objetivo porque viram tantas perseguições dentro do município, a casa cheia

e bombas e diz que não vai demorar para que o povo possa dar a resposta mais uma vez

e encerra sua parte. A vereadora concede a paíe ao vereador André: Parabeniza a colega

e diz que não se joga pedra em árvore que não se dá fruto, pessoas que enEaram ontem

nâo vão chegar nem um terço da meude que chegaram politicamente e diz quem quem

esuá falando é o povo e na hora certâ todos vâo saber quem é quem e encerra sua parte. A

vereadora agradece aos edis por partilhar e pede a Nossa Seúora do Amparo que sempre

a dê discemimento e sabedoria para melhor conduzir os trabalhos na casa e encerra o seu

pronunciamento.

O próximo a fazer uso da tribuna é o vereador: Albertino Franco Souza, inicia saudando

o Sr. Presidente, os demais colegas vereadores, os funcionários da casa" o público presente

e o público das redes sociais. Diz a vereadora Luciene que conhece muito bem sua família

e sabe o quanto contribuírÍrm paÍa o desenvolvimento do município e se solidariza a

colega. Cita que hoje acompanhando a Prefeita esteve na Sulgipe para viabilizar alguns

recursos e assinar convênios da prefeitura para com a empresa para melhoramento da

iluminação no municipio, diz que tiveram a oportunidade também de conversaÍ sobre os

investimentos que a Sulgipe tem feito no município e agradeceu a parceria de sempre da

empresa com o município, comenta que como parceiro do município através de patrocínio

também esú patÍocinando e ajudando o festival de invemo de Palmares. Parabeniz-a a

todos os funcionários da Sulgipe, Dr. Ivan Leite e Dra. Ivete. Cita que entrou com uma

indicação hoje solicitando do govemo do Estado o melhoramento de varias ruas do

município. Comenta quejá é a terceira unidade escolar que a Prefeitura através do recurso

de dotação que a casa autorizou, o um milhão e meio que o govemador Belivaldo Chagas

doou aos municípios e Riachão foi um dos contemplado e que a Prefeita precisou da

parceria que teve da casa para que se aprovasse, diz que é a terceira unidade inaugurada

de seis, serão mais úês inauguradas, foi a unidade escolar do povoado Alto do Cheiro a

Escola Ursino Ramos, parabeniza a Prefeita e os funcionários daquela unidade escolar.

Diz que nos próximos dias irão inaugurar mais reformas de escolas para assim atender a

necessidade do povo. Solicita a mesa quejá que foi aprovado a comissão de ética na casa

que a mesa possa notificar para que seja indicado os componentes dessa comissão.

Comenta que gostaria de registrar um fato lamentável ocorrido com seu irmão Ivan, onde

seu veiculo estâva estacionado na porta da casa de sua namorada e vândalos, terroristas,

e teve seu carro totalmente atingido por produtos químicos, o edil diz que

ligou para Dr. João Eloi e solicitou apuração de um delegado especial para e

latode

e



ÂPRO\

rã

.c
PODER LEGISLATIVO

CÂMARA DE VERADORES DE RIACHÁO DO DANTAS

imediato o secre!ário designou a delegacia de Lagarto para que se apure o fato ocorrido,

diz que é um fato lamentável que está voltando a acontecer na sociedade e nunca poderia

ter acontecido. Cita que aqui tiveram embates acalorados e políticos, mas nunca viram

isso acontecer na cidade, diz que não podem admitir que esses fatos ocorram no município

e disse ao secretário apuração e reforço no policiamento da cidade e que faça as medidas

necessárias e que use o poder judiciário para que possa punir esses vândalos que com o

passar de poucos dias irão ser desmoralizados. Comenta que está bem adiantado e será

punido com o rigor da lei e para a sociedade tomar coúecimento daqueles que ao cair da

noite se escondem para ir fazer o mal aos conterr"aneos, diz que uma pessoa desse tem que

ser extirpada da sociedade e ir para o presidio para que lá possa pag.ú por suas

perversidades. Diz que vai cobrar e acompanhar de perto esse caso para que possam ter a

resposta digna do aparelho de segurança que é quem nos protege e diz que tem certeza de

que aqueles que realmente participaram, o que mandou e o que executou, se assim foi

feito, que pague com o rigor da lei e diz que em breve irão ter muitas surpresas em

Riachão que irão deixar os cidadãos do município de boca aberta com o que vai acontecer.

Parabeniza o amigo Chiquinho Boaventura pela passagem do seu aniversário e encelTa o

seu pronunciamento.

O próximo a fazer uso da tribuna é o vereador: José Robério Rodrigues dos Santos,

inicia saudando os demais colegas vereadores, o público presente e o público das redes

sociais. Cita que no último final de semana teve a oportunidade de estar junto do amigo

Ancelmo e Sidinho olhando as demandas da comunidade Forras e vendo o descaso da

gestão com aquele povo. Parabeniza o amigo Chiquinho Boaventura pela passagem do

seu aniversário. Agradece a dona Neuza, Edilza e Neildes pela recepção no último

domingo, por têJos tratado muito bem e acompanhado nas comunidades mais carente do

povoado Forras, Campos dos Veados. Comenta que colocou uma indicação na sessão

antepassada referente aos quebra-molas do Barro Preto, onde esteve lá no domingo e viu

a necessidade de alguns bem próximo do bar de Venancio e outro perto de seu João

Macumba, diz que só terão depois que acontecer o pior porque já é uma indicação

reiterada e esse problemajá vem se estendendo e o município não toma uma providência.

Pede a Prefeita e ao secretário Jailson que olhe por aquela comunidade. Cita a comunidade

do Galo também e diz quejá colocou algumas indicações pedindo o quebra-molas Iá de

cima e até agora nada. Comenta que na comunidade Camiúo Novo tem seis alunos sem

poder estudar porque o transporte nào vai pegar e que o secretário da educação já sabe

desse fato porque as mães já vieram aqui, diz que tem as mensagens e áudios dos pais de

famílias que seus filhos estâo sendo prejudicados. Diz que é triste ver algumas portagens

dizer que querem denegrir e que é fake News o que fala na iirea da educação, mas é triste

quando houve relatos de pais de famílias que necessitam da mão do poder público e a

gestão se omite em fazer o que é dever dela e direito do cidadâo. Comenta

vídeo com alguns moradores de Forras, com mães de famílias e alunos, on
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prerrogativa nem o direito de ir e vir, o edil diz que é essa gestão humanizada que tanto

se prega da Prefeita Simone e do secretário Sérgio. Cita que depois que fez a matéria o

município ainda teve a cara de pau de colocar uma música dizendo que era fake News, o

secretiído e o vice abraçando uma seúora de quase duzentos anos que não disse nada e

deve ter sido obrigada a estar ali naquela foto para ridicularizar ou esconder o problema'

Diz que teve alguns relatos de mães de umajovem de treze anos que es!á em depressão,

diz que a vereadora Suzana sabe quem é Neildes que votou nela na eleição passada e sabe

também que aí é Campos dos Veados e a estrada estri intransitável, cita que tem vários

meses que o transporte público não vai nessa comunidade pegar um aluno. Comenta que

vemos nas redes sociais gestâo humanizada, que da oportunidade e cuida bem dos seus

filhos, mas quando vamos ver a realidade tem uma criança de treze anosjá em período de

depressão porque o poder público a Prefeita Simone, diga-se de passagem, professora de

natureza e deixa uma criança entrar em depressão porque não faz o seu trabalho. Diz a

vereadora Suzana que representa aquela comunidade que veja com bons olhos e diz que

só dizer amém paÍa tudo que estar errado acaba fazendo o pior desasÚe que temos visto,

prejudicando crianças, adolescentes e uma comunidade que só querem seus direitos

adquiridos. Comenta que na praça do povoado Foras é praticamente só passa de barco,

não pode ficar na porta quando chove e diz que teve o relato de uma moradora pedindo

socorro porque a gestâo só promete e enquanto isso o povo esá na [ama. Diz que quando

vem aqui dizer que tem uma bancada da Prefeita todos se ofendem, mas estâo esquecendo

que estão ofendendo realmente ó quem mais precisa, o povo pobre da comunidade e a

juventude que só quer ter o direito de estudar e comenta que na constituição esta bem

claro o direito de ir e vir e a educação. Cita que recebeu um relato na última semana de

uma funcionaria contratada que pediu socorro para amrmar um emprego em algum lugar

porque até dia de domingo tem que postar as matérias da prefeitura porque tem alguém

que vai nos status e olha, diz aos edis que essa é a forma que estão ajudando a Prefeita a

conduzir o povo e que a casa tem que levar os caprichos dessa gestão e quando se tem

alguém que vem defender o povo a vereadora fala que esse Presidente foi deselegante e

diz a vereadora que não falou de gestões Passadas da casa dela, mas atualmente o

palanque de Riachão do Dantas é na casa dela, que teve um irmão que passou a pema no

outro para ser vice e todo mundo sabe. Diz que a vereadora veio tental comover as pessoas

falando do passado e o edil disse que esta falando do hoje que é vereador e que não tem

nada de falar da família dela, mas ela tem vindo a essa casa só para falar amém enquanto

a familia está com meio mundo de beneficios dessa gestão que não tem compromisso

porque se tivesse a serra era vista com outros olhos. O edil comenta que o relato mais

triste foi de uma seúora de noventa e seis anos que adoeceu na última semana e teve que

ser carregada de rede porque o carro da saúde não ia pegar e diz que é relatado em um

dos vídeos que mostrou essa semana e colocaram outro vídeo dizendo que era mentira.

Comenta que o carro já foi pegar hoje e se não houvesse aquela manifestação el

da mesma forma, e diz que foi dito pelo coordenador Rodrigo da escola de F
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caro vai pegar agora. Cita que teve hoje o relato de três mães da região da laranja que o
carro não pode pegar os filhos que tem problemas especiais para vim para a pedagoga e
elas foram para a promotora, ela vai entrar em contato com a ação social e a área da saúde
para resolver a situação, mas se não falar o município não resolve e diz que se esse povo
que precisa não tiver voz vão morrer aos poucos e as minguas. Diz que os últimos relatos
que tem dito na casa nâo tem inventado fake News é tanto que o povo tem falado e gritado,
diz que fica triste quando ver uma verdade querer ser desconstruída por um grupo porque
é grande, mas maior é a voz de Deus, do povo e maior ainda é quando abrirem os olhos e

ver que esse povo está sofrendo. Cita que dizem que uma andorinha só não faz verão, mas
já fez e o carro já foi para Campos dos Veados hoje e espera em Deus que continue indo,
espera que o secretário vá lá e reveja e que a secre!ária de saúde mande um carro paÍa as

três crianças especiais e encerra o seu pronurciamento

ORDEM DO DIA

Não houve.

Sala de Sessões, 08 de agosto de 2023
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